

# Begeisterndes Galakonzert der Fanfare Heiderscheid



Die Galakonzerte der Fanfare Heiderscheid, unter der Leitung des dynamischen Dirigenten Thomas Meunier, mausern sich zu einem musikalischen Event für die gesamte Region. Der Applaus der begeisterten Zuschauer, die die Sporthalle bis auf den letzten Platz füllten, brachten einmal mehr den Beweis dafür, dass hier Musik der Extraklasse geboten wurde. Mit Stolz verlieh Präsident Serge Hermes seiner Freude bei der Begrüßung Ausdruck, dass dieses Konzert einen großen Beitrag zum kulturellen Reichtum der Region mit grenzüberschreitendem Charakter leiste. Zum Teil als Fanfare allein, zum Teil zusammen mit der „Opus Ar Big Band“ aus Arlon wussten die Musikanten unter dem Motto „Gala 2007 - Jazz, Swing: a Big Band Sound“ die Zuhörer zu begeistern.

(TEXT/FOTO: JOS CLEES)